



UNIVERSIDAD DE CHILE  
FACULTAD DE DERECHO

## JURIMETRÍA

REVISTA CHILENA DE INFORMÁTICA JURÍDICA



## ÍNDICE

### DOCTRINA

- Jurimetría, una breve aproximación. 5
- Chile necesita un Defensor del Pueblo. 11

### INVESTIGACIONES

- Análisis de las políticas públicas en materia de difusión del Derecho y contribuciones al conocimiento del Derecho por los ciudadanos. 17
- La competencia judicial sobre asuntos no contenciosos. 143
- Análisis estadístico de la labor jurisdiccional de la Corte Suprema. 179

### RECENSIONES

- “Informática para abogados”. Celia Fernández Aller y Joaquín María Suárez. 215
- “Manual de dictámenes y peritajes informáticos”. Emilio del Peso Navarro (coord.). 217
- “Introducción a la informática para juristas”. Otto Colomina, Francisco Flórez et al. 219

## ANÁLISIS ESTADÍSTICO DE LA LABOR JURISDICCIONAL DE LA CORTE SUPREMA\*

SUMARIO: I.- INTRODUCCIÓN.- II.- ANÁLISIS ESPECÍFICO.- A.- Composición de la Corte Suprema.- B.- Naturaleza de los casos.- C.- Recursos y decisiones adoptadas por la Corte Suprema.- D.- Concorancia interna de las decisiones de la Corte Suprema.- E.- Duración de la tramitación ante la Corte Suprema.- F.- Labor individual de los jueces.- a) Labor de los ministros; b) Labor de abogados integrantes y fiscales.- III.- CONCLUSIONES.- ANEXOS.

### I.- INTRODUCCIÓN

Jurimetría, la Revista Chilena de Informática Jurídica de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, se complace en publicar, para conocimiento de la comunidad jurídica nacional, el análisis estadístico de la tarea judicial desempeñada por nuestro máximo tribunal durante el año 2001.

Desde ya, y a modo de prevención, debe consignarse que el presente informe brinda un examen parcial de las diversas actuaciones de competencia de la Corte Suprema y de sus integrantes: aquella que queda plasmada en los libros de registro de sentencias dictadas por nuestro tribunal superior y que se encuentran a disposición del público. Por consiguiente, no incluye, en general, resoluciones concernientes al ejercicio de facultades administrativas o económicas de la Corte, tales como los autoacordados adoptados para velar por una mejor administración de justicia.

Este trabajo es reflejo de la permanente investigación del Centro de Estudios en Derecho Informático en orden a examinar la interacción suscitada entre el derecho y las nuevas tecnologías; esta vez, aplicando programas de gestión de bases de datos para dimensionar estadísticamente la actividad jurisdiccional de la Corte Suprema.

---

\* Investigación desarrollada por el Centro de Estudios en Derecho Informático de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile. Informe elaborado por Alberto Cerda Silva, Abogado, Candidato a Magíster en Derecho de la Universidad de Chile e Investigador del Centro de Estudios en Derecho Informático.